

[Redacción Radio26](#)

CÁRDENAS.- El secretariado nacional del Sindicato del Ministerio de Energía y Minas otorgó la distinción Níco López a trabajadores del sector petrolero de este municipio.

Recibieron la condecoración las mujeres que han laborado ininterrumpidamente por 20 años y 25 los hombres. También reconocieron a petroleros con 40 y medio siglo de labor.

Aunque fue una jornada con las miras puestas en el próximo año, el tema del salario y pago de utilidades salió a colación como parte de las metas que debe conquistar la Petrolera del Centro.

El tema lo abordó María del Carmen Arrieta, secretaria general de la sección sindical, que apuntó que en el Consejo de Dirección tiene invitados permanentes a trabajadores. Estos temas se han tratado en las asambleas de representantes y en las de afiliados.

Por más de diez años esta empresa ha cumplido sus planes de producción con más de un millón de toneladas de petróleo, pero llega el momento

en que si no existen pozos nuevos no se puede elevar la producción y uno de los indicadores que hay que cumplir para poder clasificar en este nuevo sistema salarial es incrementar los pozos.

A pesar de todo, este año sobrecumplen el plan, que se cumplió el primero de diciembre último en saludo a las Fuerzas Armadas Revolucionarias.

- **Por Chavelis Dávila, Radio Ciudad Bandera**

[Redacción Radio26](#)

Radio 26 es la emisora provincial de Matanzas, planta matriz de la cadena de radio de nuestra provincia cubana. Está ubicada en la capital matancera, en la calle de Milanés esquina a Guachinango, en las alturas de esta bella ciudad rodeada por el valle Yumurí y la bahía de Matanzas. Twitter: @radio26cu Correo: emisora@r26.icrt.cu